
久里浜地域運営協議会第 76回定例会 

（令和６年度第６回） 

日時：令和 7年３月 25日（火） 

18時 30分～20時 00分 

久里浜行政センター 第 1・2会議室 

 

委員出席者：小川会長、森下副会長、吉川副会長、中井理事、加藤監事、 

君島会計、藤森委員、小泉委員、新田委員 

オブザーバー：㈱GNF-J 梁井様 

事務局出席者：樋口館長、深井副館長 

 

 

１ 各専門部会の活動状況について 

 

（１）防災・防犯専門部会（中井会長） 

・令和６年度の活動報告、令和７年度の活動計画を報告した。 

・第４回津波対応分科会の結果報告をした。 

 

（２）歴史と文化専門部会（小川会長） 

   ・くりはまトートバッグの販売数を報告した。 

・花の国の入り口付近に軍需部の説明看板を設置するため準備を進めて

いる。 

・第２回くりはまの歴史写真展を開催する予定である。 

 

（３）マリノス専門部会（森下副会長） 

・Ｆ・マリノスくりはまカップの開催結果を報告した。 

・Ｆ・マリノスビンゴ deラリーの開催結果を報告した。 

・久里浜駅周辺商店街マップを作成した。 

 

２ その他 

 

（１）横須賀市立総合医療センター開院の横断幕設置について（小川会長） 

地域運営協議会と久里浜観光協会と折半で横須賀市立総合医療センタ

ー開院の横断幕を作成し、はろーど通りに設置している。 



 

（小川会長） 

野比にある久里浜医療センター行きのバスがあり、名称が似ているため

バスを乗り間違えてしまう人がいる。横須賀市に連絡し、京急と調整し

て対策をするよう動いている。 

 

（２）災害時の民生委員の対応について（君島会計） 

災害が落ち着いた後に民生委員が要支援者の安否確認を行う先進モデ

ルとして、大津が襷を使った色分けでの訓練を実施している（例：水色

は在宅のため食糧が必要など）。襷を買う予算が民児協ではないため、

必要であれば地域運営協議会にお伺いをたてたいと思っている。 

また、久里浜地区でも先進モデルとしてどこかの町内会・自治会にやっ

てもらい見学したい。 

市からの依頼を受けて、民生委員がどこの避難所に行くのかを提出し

ているが、具体的なマニュアルなどはなにもない。震災時避難所運営マ

ニュアルにも民生委員についての記載はない。そのため、どのように訓

練をしたらいいのかもわからない。 

 

（小川会長） 

一町内だけの問題だけではなく、社協として取り上げ、避難所運営委員

会での民生委員の位置付けをきちんと決めてやったほうが良い。 

 

（中井会長） 

民生委員にも一町内会員として動いてもらいたい。防災・防犯検討委員

会でも民生委員についての話を整理し、津波対応分科会の中で危機管

理課へ確認、検討していく。必要であれば民児協の方にも参加してもら

う。 

 

 以上 

次回は令和７年 ５月 13日（火） 

１８時３０分～ 

久里浜行政センター 第 1・２会議室 


